
Nestschaukel lädt zum Spielen ein!

Ihlow, 04.10.2022

Die Raiffeisenbank eG, Moormerland unterstützt die Anschaffung einer Spielplatzenerweiterung

Die Kindertagesstätte „Meerhuuske“ befindet sich im Zentrum der Gemeinde Ihlow, direkt am „Ihler Meer“. Die Einrichtung betreut derzeit 98 Kinder im Alter von eins bis sechs Jahren in unterschiedlichsten Gruppen. Mit derzeit 16 MitarbeiterInnen ist die Mannschaft rund um Frau Wiegmann gut aufgestellt.

Das Fördern der kindlichen Motorik ist nach wie vor ein wichtiges Thema. Am besten lernen Kinder bekanntlich spielerisch, was eine Nestschaukel zu einer perfekten Anschaffung macht. Das Schaukeln verbessert den Gleichgewichtssinn, sowie die Körperbeherrschung der Kinder. Da jedoch im Gegensatz zu herkömmlichen Schaukeln eine Nestschaukel von mehreren Kindern gleichzeitig genutzt werden kann, eignet sich diese, um soziale Kompetenzen zu fördern. Hierzu zählen beispielsweise die Rücksichtnahme auf andere Kinder oder abwechselndes Schaukeln.

Eike Bikker, Bankstellenleiter aus Riepe, schaute sich die Neuanschaffung gerne selber an und übergab bei dieser Gelegenheit einen symbolischen Scheck über die Fördersumme in Höhe von 1.149 Euro an Frau Wiegmann und Frau Boerma, die sich im Namen der Einrichtung herzlichst bedankten.

Jedes Jahr unterstützt die Raiffeisenbank eG, Moormerland gemeinnützige Projekte in der Region aus den Gewinnspare-Reinerträgen der VR-Gewinnspargemeinschaft. Im aktuellen Jahr wurden mehr als 88.200 € an verschiedene Institutionen und Vereine im Geschäftsgebiet der Raiffeisenbank eG, Moormerland für besondere Maßnahmen und Anschaffungen vergeben.

Bildunterschrift:

Angelika Boerma (Gruppenleitung), Melanie Wiegmann (Einrichtungsleitung) und Eike Bikker (Bankstellenleiter Riepe)